

**PREVENCIÓN EN EL SISTEMA FINANCIERO**

Meade llama a estar alertas ante riesgos cibernéticos **P. 28**

**INFORME ANUAL DE LA DEA**

La producción de heroína en México se triplicó **P. 25**

**La Afición**

Comienza hoy la Serie Mundial



Mesa Directiva y Jucopo determinarán el procedimiento de despido o restitución

# El Senado se enreda con el caso del fiscal

**LA OPOSICIÓN RESPONDE**

Refutan a encargado de la PGR: la decisión, "política y desproporcionada"

**ENVÍA UN ESCRITO**

Nieto califica destitución de "irregular" y defiende permanencia en la Fepade

**EMPLEO COMBATE POBREZA**

Con salario directo se evitan el clientelismo y la corrupción, afirma Slim

**LO VE COMO UN RETROCESO**

Monreal agradece, pero declina candidatura del PRI en la capital **P. 6 A 8 Y 18**

**EN PRIVADO****JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA**

La remoción del fiscal, otra crisis **P. 3**

**EL OTRO 19-5**

Evitará problemas jurídicos y económicos

## Ley de reconstrucción ya, demanda Mancera

► Ecos del Rébsamen: "No nos vamos a morir"

► Rechazan cambio de casa por "cuartucho" **P. 11 A 14**

**El asalto a la razón**

Carlos Marín ► [cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

**NO SOBABA SER CORTÉS**

Federico Berrueto, colaborador de esta casa, no duda: el cese de Santiago Nieto es procedente y legal.

Por descuido y por mentir, dijo con Azucena Uresti en MILENIO TV, el ex titular de la Fepade puso en riesgo la credibilidad de un caso tan relevante como el del ex director de Pemex Emilio Lozoya, que trascenderá inclusive al gobierno de Enrique Peña Nieto.

Si el subprocurador en funciones de procurador general actuó por consigna presidencial o por convicción poco importa, según él, porque Nieto no solo balcóneó una

investigación ministerial que debió mantener en reserva; sino desoyó a la juez que le ordenó informar a Lozoya de las imputaciones que obran en la carpeta de investigación.

Gran punto fino de Berrueto: a diferencia de un procurador general y del ex fiscal Nieto, el nombramiento de Alberto Elías no tiene la ratificación del Senado y por eso, opina, debió correr la cortésía de exponer a los senadores las razones jurídicas de su decisión.

No lo hizo, y cunde en la oposición el uso político de una medida fundada, por más que el no haber sido cortés no le quita la razón.

## CIMIENTO AL MÉRITO MÉDICO 2017

• México, 23 de octubre de 2017



JORGE CARBALLO

El jefe del Ejecutivo informó que requerirán 4.5 mil mdp para recuperar 53 unidades de medicina y restaurar 325.

### Commemoración del Día del Médico

## Salud para todos, en una década: Peña

Otorgan el Mérito 2017 de Cdmx a Córdova Villalobos, ex titular de la Ssa **P. 10**

**HOY ESCRIBEN**

Carlos Puig, Román Revueltas, Héctor Aguilar Camín, Leopoldo Gómez **p. 2/3**  
► Roberto Blancarte, Ricardo Monreal, Roberta Garza **p. 4** ► Ricardo Alemán **p. 16**  
► Gil Gamés **p. 17** ► Jesús Rangel, Marco A. Mares **p. 30** ► Nicolás Alvarado **p. 42**  
► Susana Moscatel, Alvaro Cueva **p. 52/53** ► Jairo Calixto Albarrán **p. 55**

**enmilenio.com**

BUSCA LA PROPAGACIÓN DEL MAL, MUESTRA SOBRE EL SISTEMA PENITENCIARIO EN: [milenio.com/cultura](http://milenio.com/cultura)

**\$10.00**